



COLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

100 m²

Réf. 394V828A

1 160 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein cœur de Sainte-Maxime, superbe appartement refait à neuf d'environ 100 m² dans une petite copropriété de 3 étages en parfait état. Séjour 33 m², cuisine équipée, 3 chambres, 2 salles de douches, le tout donnant sur une terrasse d'environ 150 m² bel aperçu mer, le soleil toute la journée. Climatisation, 2 places de parking, 1 garage, 1 cave, 1 local à vélos, portail électrique, porte blindée. Commerces et plages à 200 m Un bien rare et unique par son emplacement et son extérieur

In the heart of Sainte-Maxime, superb renovated apartment of around 100 m² in a small 3-storey condominium in perfect condition. Living room 33 m², equipped kitchen, 3 bedrooms, 2 shower rooms, all opening onto a south-facing terrace of 150 m² with a view of the sea. Air conditioning, 2 parking spaces, 1 garage, 1 cellar, 1 bicycle room, electric gate, armored door. Shops and beaches 300 m away A rare property unique by its location and its exterior

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

